

Bandera Roja

MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ☆ WWW.ICWPREDFLAG.ORG

VOL 14 #5 DEL 19 DE ABRIL AL 10 DE MAYO DEL 2023



**ÚNETE AL PCOI
PARA UN
1º DE MAYO
COMUNISTA
INTERNACIONAL
2023**



**DESTRUIR
RAICES
CAPITALISTAS
DEL RACISMO
Y LA
XENOFOBIA
PÁGINA 7**



**INDIA:
ORGANIZAR
SOLDADOS
PARA LA
REVOLUCIÓN
COMUNISTA,
PÁGINA 8**

**EL SALVADOR:
OBREROS/AS DE
LAS MAQUILAS
NECESITAN EL
COMUNISMO
PARA TERMINAR
CON LA ESCLAVI-
TUD SALARIAL,
PÁGINA 3**



VER PÁGINA 5

**GUERRAS
IMPERIALISTAS
EN EXPANSIÓN
HACEN DE LA
REVOLUCIÓN
COMUNISTA
ALGO NECESARIO
Y POSIBLE
PÁGINA 2**



**SUDÁFRICA:
EDUCAR JÓVENES
CON TEORÍA Y
PRÁCTICA
COMUNISTA,
PÁGINA 4**



**DE EE.UU.
A FILIPINAS:
COMUNISTAS
EN LUCHA
DE CLASES,
PÁGINA 4**

**CRISIS
CAPITALISTA
CLIMÁTICA: NO
HAY TIEMPO
QUE PERDER,
PÁGINA 6**

LA REVOLUCIÓN COMUNISTA PONDRÁ FIN A LOS BAÑOS DE SANGRE IMPERIALISTAS

17 de abril— La guerra en Siria se intensifica. El imperialismo estadounidense intensificó sus bombardeos contra las fuerzas iraníes allí. Las fuerzas iraníes y sirias respondieron bombardeando bases estadounidenses, matando a un contratista estadounidense e hiriendo soldados. Su objetivo es obligar a los EE.UU. a retirarse.

En Sudán, las fuerzas respaldadas por Occidente están luchando contra el gobernante respaldado por Rusia. Los buques de guerra rusos atracan regularmente allí y Rusia planea construir una base naval.

Vivimos en tiempos peligrosos. El capitalismo está en una severa crisis mundial. Los capitalistas-imperialistas se mueven rápidamente hacia la guerra mundial para defender su ganancias e imperios.

Los trabajadores rusos, ucranianos y sirios pagan con sus vidas combatiendo. Los trabajadores en África y en otros lugares pagan con sus vidas padeciendo hambre. Otros pagan por las armas de los gobernantes mediante los altos precios del petróleo, la inflación, recortes, desempleo masivo y pobreza aplastante. Los gobernantes fascistas tratan de ahogar en sangre nuestras crecientes rebeliones contra sus feroces ataques.

Nuestra clase ha demostrado unidad, determinación y heroísmo en rebeliones masivas contra estos ataques: Francia, Ecuador, China, India, Sri Lanka, Sudáfrica y más. Esto muestra nuestro potencial y oportunidad revolucionaria.

En este período, la revolución comunista es necesaria y posible, si ganamos a estas masas para que luchen por el comunismo. Eso requiere un Partido Comunista Obrero Internacional masivo en todo el mundo. Los crecientes colectivos del PCOI en India, El Salvador y Sudáfrica muestran el camino a seguir.

A medida que la crisis se intensifique, millones más se rebelarán. Millones más serán reclutados para luchar por los imperialistas. Esta es la oportunidad de convertir la crisis y la guerra de los imperialistas en una revolución para el comunismo.

La competencia del capitalismo por máximas ganancias hace que las guerras imperialistas sean inevitables. Las marchas o las coaliciones por la paz, por grandes que sean, no pueden detener la guerra. Solo la revolución comunista terminará con la competencia mortal del capitalismo y sus guerras por ganancias. Sólo un mundo comunista puede traernos la paz.

Partiendo de las áreas liberadas, juntos construiremos una sociedad basada en relaciones comunistas de cooperación y colectividad. Compartiremos todos los recursos para satisfacer las necesidades de todos los trabajadores. A medida que se extienda la revolución, construiremos un mundo comunista sin fronteras, naciones, esclavitud asalariada ni dinero. Sin racismo, sexismo, ni xenofobia.

No Hay Buenos Imperialistas

Dos bloques imperialistas compiten por la dominación mundial: Estados Unidos y sus aliados occidentales frente a China-Rusia-Irán, que han profundizado más su unión en medio de la crisis.

Muchos de los que odian justificadamente al imperialismo estadounidense/occidental piensan

que Rusia y China son mejores. Pero ellos también son capitalistas-imperialistas. Todos los capitalistas e imperialistas son enemigos mortales de los trabajadores. Ninguno es “menos malo”. Todos buscan ganancias a costa de nuestras vidas proletarias. Nuestra tarea es enterrarlos a todos.

El Cambiante Orden Mundial Imperialista Aumenta los Peligros y las Oportunidades

Los imperialistas estadounidenses esperaban debilitar el bloque de sus rivales desmantelando Rusia. Empujaron a la OTAN a las puertas de Rusia. Los imperialistas rusos invadieron Ucrania para detener el avance de la OTAN y restaurar el antiguo imperio de Rusia.

Las drásticas sanciones económicas occidentales no lograron aislar a Rusia - ni política, ni económicamente. En cambio, han aislado y debilitado a EE.UU. El petrodólar, piedra angular de la dominación económica mundial de EEUU desde 1973, está bajo ataque.

La influencia rusa ha crecido dramáticamente en África y la región estratégica del Golfo Pérsico. Por ejemplo, muchos gobernantes allí, incluidos los saudíes, se están alineando con Assad en Siria, apoyado por Rusia.

Los Emiratos Árabes Unidos vendieron recientemente gas propiedad de Totalfin de Francia a China en yuanes, los primeros energéticos del Golfo Pérsico vendidos otra moneda que el dólar. Esto, mientras el presidente francés Macron visitaba al presidente Xi en Beijing.

Esto se expandirá a medida que aumente la influencia china en Arabia Saudita. Los saudíes ya venden la mayor parte de su petróleo a China. Por esto, Xi pudo convencer a Arabia Saudita que terminará su disputa con Irán.

Mientras tanto, Arabia Saudita solicitó ser miembro de la Organización de Cooperación de Shanghái, encabezada por China y Rusia. Es la organización política, económica y de defensa regional más grande del mundo. Cuando el petróleo saudí se venda en yuanes chinos, marcará el final de la era del petrodólar.

Imperialismo Estadounidense: Su Único Recurso es la Guerra

El aislamiento de los gobernantes estadounidenses hace que el mundo sea más peligroso. La guerra se convierte en su única opción para defender su imperio y el dominio del dólar. Del mismo modo, solo mediante la guerra pueden los imperialistas chinos y rusos quitarle el trono a EEUU.

El director de Inteligencia Nacional de EEUU. informó en marzo que EE. UU. se enfrenta a “unos pocos años críticos” para tomar medidas decisivas para contener a China.

China planea abiertamente apoderarse de Taiwán. Biden dice que Estados Unidos irá a la guerra para impedirlo. Xi repitió recientemente su llamado al ejército chino a “prepararse para el combate activo”. China acaba de aprobar una ley para reclutar veteranos y estudiantes en el ejército.

Todos los imperialistas están dispuestos a asesinar a millones para sus ganancias en una Tercera Guerra Mundial. Solo la revolución comunista, no elecciones ni reformas, puede acabar esto.

Debemos difundir *Bandera Roja* y construir colectivos del PCOI en todo el mundo. Es especialmente crucial mandar a la juventud comunista a las fábricas y ejércitos para ganar a obreros industriales y soldados para que abracen y luchen por el comunismo.

Los soldados se han rebelado y amotinado antes, desde los cipayos indios hasta las tropas de EEUU en Vietnam. Durante la primera guerra mundial, los soldados y marineros rusos se unieron a los obreros por la revolución. Pero construyeron el socialismo, no el comunismo, y la Rusia imperialista surgió de nuevo.

Esta vez podemos y debemos luchar directamente por el comunismo para acabar definitivamente con la esclavitud asalariada, el dinero y los mercados. Construyamos relaciones comunistas en todo el mundo, ¡tenemos un mundo comunista que ganar!

Petrodólares: Clave para el Imperio Estadounidense

Al final de la Segunda Guerra Mundial, todas las economías imperialistas (excepto EE.UU.) estaban destruidas. Los productos estadounidenses inundaron los mercados de todo el mundo, capturando más de la mitad de la cuota del mercado mundial.

Estados Unidos había planeado un nuevo sistema financiero global antes de la guerra, pero sus aliados no estuvieron de acuerdo. En 1946, solo después de que EEUU lanzara dos bombas atómicas sobre Japón, estos se alinearon. Con el acuerdo de Bretton Woods, los imperialistas estadounidenses impusieron el dólar como principal moneda del mundo a la debilitada Inglaterra y otras potencias imperialistas occidentales. El dólar, vinculado al patrón oro, reinaba supremo.

En 1973, después de gastar enormes sumas de dinero en la guerra de Vietnam, EEUU no tenía suficientes reservas de oro para respaldar al dólar.

Pero los imperialistas estadounidenses controlaban el petróleo más valioso y abundante del mundo, en Arabia Saudita. En 1973 convencieron a los saudíes a vender petróleo solo en dólares a cambio de garantías de seguridad. Otros países productores de petróleo siguieron su ejemplo. Esto marcó el nacimiento del petrodólar.

Esto les dio a los imperialistas estadounidenses una gran ventaja. Podían comprar bienes y atraer inversiones de todo el mundo y simplemente imprimir dólares a cambio. Otros capitalistas se vieron obligados a invertir en la economía estadounidense y a comprar dólares para comprar petróleo. Los capitalistas productores de petróleo se vieron obligados a invertir sus excedentes de dólares en la economía estadounidense, comprando armas, otros bienes y la deuda estadounidense.

Esta ventaja ahora se está evaporando.

Únete al
Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)
www.icwpredflag.org — Twitter @RedflagBandera
E✉ mail: icwp@nym.hush.com
Instagram: @icwprf Facebook: icwpredflag
Teléfono: (323) 315-8884
Escribir a: PMB 362
3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA



EL COMUNISMO LIBERARÁ A LXS TRABAJADORXS DE LA ESCLAVITUD SALARIAL CAPITALISTA.

El Salvador. 17 de Abril “Es tiempo de luchar por una sociedad justa para la clase trabajadora “dijo un joven obrero, cuando se le invitó a participar en la marcha del 1 de mayo. “Esa es la sociedad Comunista”, agregó otro trabajador, en una reunión de colectivo.

El Partido Comunista Obrero Internacional movilizará a trabajadores industriales, estudiantes campesinos, trabajadores de la salud y docentes, para marchar por el Comunismo, el día de la clase trabajadora, el 1 de mayo. Se distribuirá nuestro Periódico *Bandera Roja* y ondearán las banderas rojas de la revolución comunista, de la clase obrera.

La clase trabajadora necesita una sociedad sin clases, sin dinero, sin racismo, ni sexismo, un sistema que termine con la relación de vender la fuerza de trabajo como mercancía, por un mísero salario, para poder subsistir. Necesitamos el Comunismo, donde la producción sea en base a la necesidad de la humanidad no para obtener ganancias.

“Somos millones de obreros y obreras que trabajamos en las fábricas en todo el mundo, y el salario no alcanza para cubrir los gastos básicos que una familia requiere”, dijo una trabajadora. Los capitalistas nos roban, nos estafan, nos deben, esto tiene que tener su fin, y lo logrará la clase obrera

organizada en el PCOI, luchando por el Comunismo.

Los patronos tiene aliados en los ministerios y sindicatos, quienes dan discursos demagógicos haciendo creer que van a resolver los problemas que enfrentan los obreros, esto es una trampa política en la que no debemos caer, pues debajo de la mesa ya tienen acuerdos que van en contra de la clase obrera, eso se ha vivido últimamente en la fábrica, cuando los trabajadores exigían el pago de la indemnización por el trabajo realizado el año anterior y que aún no pagan. El PCOI lucha para liberarse de esta cárcel disfrazada de libertad que es el podrido sistema capitalista.

Estamos reuniéndonos en los diferentes colectivos en las fábricas, y el campo, para discutir la única forma de terminar con la esclavitud salarial, e invitando a la gran movilización por el día de la clase trabajadora y reafirmando nuestro compromiso de luchar por la clase obrera, organizando a más trabajadores industriales que son clave para la revolución comunista.

Hemos visto como miles de trabajadores realizan protestas masivas en varias partes del mundo, el capitalismo está en crisis, la desigualdad aumenta cada día, nos enfrentamos a olas de despidos que han generado los levantamientos, esto muestra que la sociedad busca una sociedad dis-

tinta, pero también muestra la necesidad de un partido que dirija esas luchas, esta es una oportunidad para organizar para el PCOI.

En esta marcha distribuiremos masivamente la literatura del partido, nuestro periódico *Bandera Roja*, las masas necesitan saber de Comunismo, para salir de la tradicional lucha por reformas que hace más larga la esclavitud salarial y que mata de hambre a millones en el mundo, mientras unos pocos disfrutan de las ganancias generadas por los trabajadores. El sistema Comunista acabará con el hambre y la explotación de la humanidad pues la vida será en colectividad. Tenemos una tarea histórica romper las cadenas de la esclavitud salarial.

Nuestro colectivo de campesinos luchadores por el comunismo, también están invitando a la marcha a lectores de *Bandera Roja* de su comunidad.

El Partido Comunista Obrero Internacional, organiza activamente para terminar con la explotación, desaparecer las fronteras y todo aquello que divide a los trabajadores, estamos construyendo un partido de masas, estableciendo relaciones políticas comunistas internacionalmente.

¡Únete al PCOI y marchar por el comunismo este 1 de mayo!!

PRIMERO DE MAYO: REVOLUCIÓN COMUNISTA, NO SINDICALISMO REFORMISTA

MEXICO, 19 de abril — El 1º de Mayo celebra la unidad INTERNACIONAL de la clase obrera contra la clase capitalista en todo el mundo.

Los gobiernos en cada país sirven a los patronos capitalistas. Harán esto hasta que nuestra clase se constituya como Partido Comunista Obrero Internacional, construyendo en lucha las relaciones y la solidaridad comunistas necesarias para nuestra sociedad sin clases mientras organizamos la revolución.

PCOI organiza masivamente para el Comunismo. Los obreros producimos, con nuestras manos y cerebros, todo para reproducir la vida. En el comunismo produciremos y compartiremos este valor – ¡sin dinero, esclavitud salarial, o patronos.

Al intensificarse la rivalidad EEUU-China – amenazando a una 3ª Guerra Mundial – los capitalistas de EEUU mueven sus fábricas a México. Necesitaran la crítica producción bélica más cerca de su mercado. También es crucial la superexplotación de la mano de obra de los más mal pagados. Este el verdadero significado de “relocalización”.

La reforma laboral del presidente Obrador, derivada del NAFTA (ahora TMEC), pregona promover “democracia sindical” quitando lideres patronales y “Contratos de protección” (patronales). Pero esto no es en interés de la clase obrera. Contratos legitimados por el gobierno han dejado a la vieja dirigencia en Telmex, Minería, Pemex, CFE.

El sindicalismo en México, desde la revolución de 1910, es controlado por los gobiernos en turno. El capitalismo tiene tan poco que ofrecerle a la clase obrera que esas viejas costumbres han regresado con Obrador y MORENA.

Las reformas sindicales no pueden liberarnos de la esclavitud asalariada. Más de dos siglos de lucha, muestran la necesidad de reconstituirmos como PCOI para asegurar nuestro accionar independiente, contundente y revolucionario. Las condiciones están dadas.

El valor producido por los obreros aumenta con los avances tecnológicos. Los grandes capitalistas aprovecharon la pandemia para en dos años duplicar sus riquezas. Ahora están contratando más trabajadores, casi alcanzando el nivel prepandemia – pero pagando menos.

La proporción de la riqueza que nos llega en salarios se reduce cada vez. En la industria manufacturera, el obrero produce en 24.67 minutos su salario del día, los restantes 455.33 minutos es la producción que se roban los capitalistas.

La tecnología no puede producir valor. ¡Solo la fuerza laboral obrera puede! Invertir en maquinarias más caras implica reducir la tasa de ganancia de los millonarios e intensificando la competencia lo cual inevitablemente lleva a la guerra.

Esto empobrece más a la clase obrera. Para mantener a sus esclavos vivos, el gobierno capitalista crea “programas sociales”: subsidios a los adultos mayores, estudiantes, madres solteras. Además, esta “beneficencia” mantiene la de-

manda de mercancías producidas en mayor cantidad de la que los obreros podemos comprar.

No satisfechos con explotar nuestra fuerza de trabajo, los abusos se incrementan cada día. Luego, el comerciante y casateniente nos roba nuestro sueldo miserable.

No somos libres: los patronos dictan como vivimos y morimos. La compraventa NO es la forma más libre, menos violenta de organizar la sociedad. Los programas sociales (sufragados por el erario), la demagogia contra la “oligarquía conservadora” y “el neoliberalismo”, y el mito de los héroes, no atacan la esclavitud asalariada. Son parte del engaño que el sistema necesita.

Necesitamos el PCOI: Hay masivas y violentas manifestaciones por todo el mundo desde Asia a Europa y de África a América. El orden mundial capitalista esta convulsionado. Sin embargo, nuestra clase obrera necesita la acción consciente liderada por nuestro partido comunista. La tarea histórica del PCOI es movilizar masivamente a la clase obrera para construir nuestro Partido y conquistar el comunismo.

El capital somete diariamente a millones de personas a los efectos horribles de sus contradicciones. El hambre, violencia criminal, racismo, sexismo y guerra son la reproducción consecuente de un sistema que produce para ganancias.

Este Primero de Mayo reafirmamos que la solución al horror capitalista es la revolución comunista.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

El Dinero es una Relación Social de Explotación

Soy un obrero industrial en Sudáfrica y trabajo para Transnet, una compañía ferroviaria sudafricana. Leo *Bandera Roja* en Internet porque vivo lejos de Port Elizabeth.

Leí el artículo sobre la crisis del Banco Silicon Valley. Dice que el dinero es una relación de explotación. Empecé a pensar más en ello. Transnet obtuvo un préstamo de 5,000 millones de dólares del Banco de Desarrollo de China. En 15 años, el

BDC organizará para transferir miles de millones de dólares procedentes de la superexplotación de los trabajadores sudafricanos.

En Sudáfrica, mucha gente sueña con comprarse un iPhone de Apple. Es muy caro. La mayoría compra un móvil más barato, casi todos fabricados en China. Cuando los trabajadores compran un móvil, piensan en las características, colores, estilos, etc. Pero nadie piensa en las largas horas de trabajo, las estresantes condiciones laborales y las condiciones carcelarias de China. Similarmente, cuando los diamantes, el oro, el platino o la soja sudafricana que se venden en

otros países, la gente no piensa en la difícil situación y el sufrimiento de los trabajadores sudafricanos.

Relacionamos los teléfonos móviles o los minerales en términos de intercambio, sin ver la naturaleza explotadora de trabajar para los capitalistas. El artículo deja claro que no necesitamos el dinero y los bancos, es la fuente de la explotación. Cuando hablo con mis compañeros de trabajo, están de acuerdo. Pienso distribuir más ejemplares de *Bandera Roja* entre mis compañeros de trabajo.

-Compañero trabajador industrial en Sudáfrica

De Filipinas a EE. UU.:

¿CUÁL ES EL PAPEL DE COMUNISTAS EN LA AGUDIZANTE CRISIS CAPITALISTA?

SEATTLE (EE. UU.), 16 de abril— “¿Qué noticias traes hoy?” preguntó una joven maestra a un camarada repartiendo *Bandera Roja*.

“Hay un aumento de huelgas y rebeliones de trabajadores en todo el mundo”, comenzó nuestro camarada.

“Me di cuenta”, interrumpió al camarada. “Dame periódicos adicionales para llevar a mi salón de clases”.

Los camaradas dieron seguimiento a este intercambio cuando se reunió nuestro colectivo.

Primero, discutimos la gran huelga de Jeepney en Filipinas. Los activistas filipino-estadounidenses acababan de regresar de una visita a Filipinas. Durante tres días, todas las ciudades importantes se paralizaron cuando 100,000 conductores y mecánicos de Jeepney se declararon en huelga. Desde 2017, cuando el régimen de Duterte propuso eliminar el transporte en Jeepney, los conductores y mecánicos se han estado manifestando y haciendo huelgas.

Después de la Segunda Guerra Mundial, el ejército estadounidense dejó pequeños autobuses en Filipinas. Trabajadores innovadores los convirtieron en coloridos Jeepneys. El conductor promedio gana \$6:00/día (EE. UU.), mientras que el viaje promedio cuesta 22 centavos.

Los multimillonarios que manejan el banco más grande de Filipinas, aliados con el gobierno, están destruyendo este medio de transporte, esencial para los trabajadores filipinos de bajos ingresos. Los banqueros multimillonarios harán grandes fortunas a costa de los conductores, mecánicos y usuarios. Para diciembre, los conductores y mecánicos tendrán que someterse a una esclavitud asalariada súper explotadora, mientras que los obreros de bajos ingresos enfrentarán costos exorbitantes de transporte.

Si algo ilustra la ira de la clase obrera y lo inútil de intentar reformar el capitalismo, es esta huelga. A pesar de cinco años de huelgas combativas masivas, los planes de la clase dominante filipina siguen intactos.

En el comunismo, la clase obrera asegurará colectivamente de que tengamos el transporte gratuito necesario para el trabajo y el ocio. Las

ganancias, los bancos y las fortunas de la clase dominante no jugarán un papel. La revolución comunista eliminará todo eso juntamente con la clase dominante.

Volviendo a casa al comunismo

Después del reporte de Filipinas, los camaradas reflexionaron sobre su propio trabajo político. Todos estuvieron de acuerdo en que los trabajadores están en movimiento.

“Pero ¿cuál es mi papel?” preguntó J, un camarada residente en los Estados Unidos. “Eso es lo que más me preocupa”.

Durante décadas de lucha política, J había construido una extensa red de activistas antirracistas. “Pero yo no he promovido el comunismo”, concluyó.

El camarada D había construido una red similar de trabajadores industriales. A lo largo de los años, gradualmente había puesto la lucha para desarrollar organizadores comunistas en un segundo plano. Para corregir este error, ya había tomado la iniciativa de repasar la ideología comunista. Prometió continuar la lucha con sus camaradas en las reuniones del Comité Internacional y local, y en su red.

Las recientes conversaciones mantenidas en nuestras últimas reuniones sobre cómo reclutar a más comunistas se basaron en los puntos fuertes de estas redes. Las campañas reformistas no estaban funcionando, por lo que estos dos camaradas decidieron enfocarse en desarrollar relaciones que promuevan el reclutamiento comunista. Continuarán documentando este cambio en *Bandera Roja*.

La lucha en los colectivos del Partido para traer soluciones comunistas a las luchas de clases siempre que sea posible es indispensable. El trabajo comunista del PCOI inspira a camaradas y posibles camaradas.

Obstáculos y...

Los comunistas no caen del cielo. Incluso millones en rebelión no garantizarán el crecimiento del Partido necesario para la revolución comunista. Estar consciente de la crisis capitalista que nos rodea no es suficiente.

Durante siglos, las clases dominantes han

construido instituciones e ideologías como el racismo, el sexismo y el nacionalismo para desviar a nuestra clase de la lucha por el comunismo. Entre los trabajadores de la costura, las religiones evangélicas impiden participar a algunos amigos. Algunas religiones promueven la pasividad. Otras, como el nacionalismo hindú, promueven la matanza de musulmanes.

Muchos trabajadores, como en Filipinas, se sienten atraídos por la militancia sindical. Estos huelguistas y los millones más en todo el mundo que luchan valientemente contra la explotación capitalista (y muchos de sus partidarios) no tienen la intención de preservar el sistema capitalista.

No obstante, la confianza en las reformas capitalistas desvía a nuestra clase (incluidos los posibles reclutas comunistas) de la necesidad de construir para la revolución comunista. El comunismo es la única forma de acabar con la explotación capitalista. Los camaradas llevan este mensaje a cada batalla, con más éxito cuando desarrollamos relaciones cercanas con los que están luchando.

Oportunidad

Nuestro papel en estos tiempos tumultuosos es contrarrestar estas desviaciones. Movilizar a las masas para el comunismo requiere relaciones políticas y sociales sólidas como una roca. Podemos nutrir estas relaciones en los piquetes, en las calles, en las reuniones colectivas, en los eventos sociales/políticos, en las aulas, los cuarteles y los lugares de trabajo. Cuanto más activa sea la clase obrera, más debemos invitar a estos obreros a nuestros hogares y vidas. Así crecerá el Partido.

A medida que construimos el Partido, estas relaciones formarán la base de una sociedad comunista. Las relaciones sociales colectivas reemplazarán las relaciones capitalistas de explotación como las que existen entre el empleador y los empleados.

PCOI sirve a las masas. Lo hacemos construyendo relaciones comunistas ahora para hacer crecer el Partido y proporcionar una base firme para nuestra futura sociedad comunista.

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Sudáfrica: Necesitamos Más Educación Política Comunista

El trabajo político de estudiar dialéctica y economía política nos ayudó a avanzar en el reclutamiento de nuevos miembros del PCOI. Cuando me uní por primera vez al movimiento, era miembro de un movimiento panafricanista. El único material que conocía era la literatura de escritores panafricanos.

Al estudiar el materialismo dialéctico y otras cosas, vi que mi ideología panafricanista era una visión estrecha. Pensaba que debía haber soluciones africanas para los problemas africanos. No veía los problemas en términos de todo el mundo, que hay mucha gente sufriendo. Mucha gente - blancos, negros, asiáticos, indios- sufre explotación a diario.

La explotación o el capitalismo no tienen color. Mientras los capitalistas puedan obtener ganancias, te explotarán, seas del color que seas. Antes tenía la idea de que cuando hablamos de capitalismo, hablamos de blancos.

Hoy, además, cuando hablamos aquí de los patrones, lo primero que se nos viene a la cabeza es gente blanca. Hay capitalistas negros que también explotan a los trabajadores negros. Me ayudó a

cambiar mi perspectiva por una perspectiva internacional.

Tener esa perspectiva comunista ayuda, ya sea que estamos organizando o simplemente hablando socialmente. Debemos tener en cuenta que estas son personas que tengo que ganar al comunismo. Creo que eso ha faltado, y tiene relación con la falta de estudio del materialismo dialéctico.

Podemos utilizar el estudio del materialismo dialéctico, la historia y la economía para reclutar a los jóvenes. He hablado con muchos jóvenes. Si vas a una reunión del CNA (Congreso Nacional Africano) o del LLE (Luchadores por la Libertad Económica) o cualquier otra, la mayoría de los jóvenes que están allí se quejan de la necesidad de educación política. La única respuesta que obtienen de los líderes es “debes leer la constitución del LLE” y otras cosas inservibles.

Se convierte en un problema para ellos y en una oportunidad para nosotros, porque tenemos una línea superior. No debemos tener miedo enfrascarnos en conversaciones o discusiones con quien sea, ya sea en del LLE o en el CNA. Debemos tener confianza en la línea.

La falta de confianza en la línea está directa-

mente relacionada con la falta de estudio del materialismo dialéctico. Cuanto menos luchemos por aprender el materialismo dialéctico, menos confianza se tendrá en la línea.

Para reclutar más estudiantes, debemos poner más énfasis en la educación política. La juventud lo quiere, y sabemos que nuestra línea es mejor que cualquier alternativa que puedan presentar los patrones.

La carta de un miembro del LLE que aparece en esta edición muestra el trabajo político que queda por hacer. La autora se afilió al LLE, no porque estuviera de acuerdo con ellos, sino porque no veía otra alternativa para los cambios radicales que necesita nuestra sociedad. Lo que proponen no es nuevo: el socialismo tiene más de 100 años.

Nosotros, como Partido, tenemos que mostrar más confianza en la línea para entablar conversaciones con más jóvenes en torno al materialismo dialéctico, luchar con ellos, estén o no de acuerdo con nosotros. Debemos reevaluar las cosas, incluyendo el reclutamiento de estudiantes. Podemos y debemos hacer este trabajo.

-Camarada en Sudáfrica

La Revolución Acabará el Capitalismo y su Letal Política de Fronteras

TENDREMOS UN MUNDO COMUNISTA SIN FRONTERAS

17 de abril- El 27 de marzo estalló un incendio en el centro migratorio de Ciudad Juárez, en el norte de México, dejando 40 muertos y otros en estado crítico. “Todo es culpa de Biden”, dijo un trabajador cuyo familiar se encontraba entre las víctimas. Mientras el fuego hacía estragos y los hombres que estaban dentro pateaban, forcejeaban y gritaban por ayuda, los encargados se alejaban.

Los funcionarios mexicanos, desde el jefe de la Agencia de Inmigración hasta los guardias, se enfrentan a cargos por estas muertes. Pero todo el sistema capitalista es culpable. Biden, como Trump, ha continuado una política fronteriza que ha atrapado a unas 40,000 personas a lo largo de la frontera entre EEUU y México (según la ONU)

La crisis capitalista mundial hace imposible la supervivencia de las masas

En todo el mundo, la superexplotación imperialista, el desempleo, la guerra fascista y la vigilancia, la violencia pandillera y el cambio climático se han combinado para hacer imposible que las personas sobrevivan en sus países de origen.

A finales de 2021, se estimaba que en todo el mundo había un total de 27.1 millones de refugiados y 4.6 solicitantes de asilo que huían de la violencia o la persecución. Dos tercios de los refugiados procedían de solo cinco países: Sudán del Sur, Siria, Venezuela, Myanmar y Afganistán. Millones más proceden de Irak, Ucrania, Yemen, Honduras, Guatemala y El Salvador. Esto ni siquiera empieza a contar a los que huyeron del

hambre, la falta de vivienda, el desempleo o los desastres naturales

A medida que aumenta la migración, los gobiernos se unen para reprimir a nuestros hermanos de clase. Los gobernantes de Estados Unidos, Panamá y Colombia anunciaron una campaña de 60 días para detener la migración por la selva del Darién. Este flujo de migrantes procedentes de Sudamérica, África y Asia casi se duplicó el año pasado y se espera que vuelva a duplicarse este año.

Gobernantes mexicanos culpables de ayudar a EEUU en su política asesina.

Desde 2008, fondos estadounidenses han sufragado los centros de detención y animado a los agentes de inmigración a acosar a los migrantes e impedir que lleguen a la frontera México-EEUU. En 2020, el gobierno mexicano tomó 4 millones de dólares destinados al desarrollo económico y los gastó en la vigilancia y detención de inmigrantes.

Los resultados: 520.000 migrantes centroamericanos detenidos en México entre 2015 y 2018. Otros 70,000 migrantes desaparecidos en México entre 2006 y 2016.

No tenemos por qué vivir, y morir, de esta manera.

El mundo es cada vez más inestable. Algunos afirman que la tercera guerra mundial ya comenzó. Las masas trabajadoras no están condenadas a morir víctimas de la explotación capitalista y de la guerra. Podemos tomar nuestro destino en nuestras manos y luchar para acabar la miseria capitalista con la revolución comunista. Podemos construir un mundo nuevo sin explotación, racismo, nacionalismo, xenofobia y guerra.

Bandera Roja es la semilla de ese nuevo mundo. Aunque el PCOI es todavía un Partido pequeño, los artículos escritos por trabajadoras de la costura en Sri Lanka, obrerxs de las maquilas en El Salvador, trabajadores de la educación en Los Ángeles, jóvenes trabajadores en Sudáfrica y estudiantes de secundaria en Seattle son el comienzo de ese nuevo mundo.

Los obreros y jóvenes comunistas organizados localmente, pero unidos por medio del PCOI con sus camaradas de la clase obrera de todo el mundo son los primeros pasos de la revolución que transformará el mundo.

¡Luchemos por un mundo comunista sin fronteras!

Las naciones -y el nacionalismo- son inventos capitalistas. Se basan en la mentira de que los trabajadores tie-

Política Migratoria Capitalista = Asesinato Premeditado

La política migratoria capitalista se basa en la disuasión mortal. Si la ruta es lo bastante peligrosa, si mueren suficientes personas en el intento, los patrones se imaginan que todos, salvo los más desesperados, se quedarán en casa. Las políticas deliberadas, como las solicitudes de asilo imposiblemente difíciles y muros fronterizos más altos a lo largo de terrenos más seguros, empujan intencionadamente a la gente a cruces más desesperados y peligrosos por montañas, desiertos y océanos.

El Mediterráneo es la ruta más peligrosa del mundo, donde se sabe que han muerto 604 personas, entre ellas 57 niños, en lo que va de año.

Dos semanas antes de las muertes de Ciudad Juárez, ocho migrantes murieron en Black's Beach, al norte del condado de San Diego, treinta millas al norte de la frontera, cuando sus pequeñas embarcaciones volcaron en una noche tormentosa. Estos intentos desesperados de cruzar la frontera por mar se han cuadruplicado desde 2019 como consecuencia directa de la política fronteriza estadounidense.

nen más en común con sus “propios” patrones que con los trabajadores del otro lado de una frontera artificial.

La lucha de clases comunista nos enseña algo diferente: que los capitalistas y sus politiqueros son nuestros enemigos de clase. Sus riquezas provienen de nuestro sudor. Sus leyes e instituciones perpetúan esa explotación.

Cuando se den las condiciones adecuadas, y hayamos organizado una base suficientemente grande en las fábricas y los ejércitos patronales, lucharemos para liberar a la clase obrera. Eso no ocurrirá de un solo.

Pero una vez que hayamos liberado una zona, construiremos allí una sociedad comunista. Produciremos lo necesario y compartiremos lo que produzcamos entre todos. Los colectivos del Partido organizarán este trabajo y reclutarán a todos los que compartan estos objetivos.

En una sociedad comunista, nuestra fuerza laboral no será una mercancía comprada o vendida por patrón alguno. Sin fronteras ni dinero, ni los trabajadores ni sus familias tendrán que emigrar de su lugar de origen por falta de trabajo.

En todas partes daremos la bienvenida a los trabajadores, vengan de donde vengan. Los refugiados e inmigrantes, debido a sus experiencias con la peor opresión capitalista, darán liderazgo clave como lo hacen hoy en nuestro Partido. Juntos construiremos la nueva sociedad comunista y seguiremos luchando hasta destruir el capitalismo en todo el mundo.



13 de marzo-Aproximadamente 2,000 migrantes, al oír el rumor de que se admitiría en Estados Unidos a solicitantes de asilo con niños, asaltaron el paso fronterizo del puente Paso del Norte entre Ciudad Juárez (México) y Estados Unidos. Las personas que huyen de la persecución en su propio país y buscan asilo en EE.UU. están desesperadas, debido a una nueva aplicación móvil para citas de asilo y a un reglamento de la administración Biden que exige que primero busquen protección en un país por donde pasaron.



Lea nuestro folleto:

LA LUCHA COMUNISTA CONTRA EL SEXISMO

Disponible en
icwpredflag.org/sxse.pdf

El 8 de marzo Día Internacional de la mujer trabajadora miles de mujeres trabajadoras de El Salvador realizaron una marcha masiva, luchando y exigiendo de cara al estado el cese contra la violencia de género, capturas arbitrarias, feminicidios, violencia sexual. Esto ha incrementado a pesar de la ley de excepción que existe en El Salvador. ¡Mujeres trabajadoras con liderazgo unámonos! ¡Movilicemos las masas con nuestro Partido PCOI! ¡Por una lucha revolucionaria comunista para un cambio de sistema capitalista a una sociedad comunista libre de sexismo, racismo, xenofobia! ¡Viva la Revolución Comunista!

La Crisis Climática No Está por Venir ¡Ya Está Aquí!

DESTRUYAMOS EL CAPITALISMO PARA QUE LOS TRABAJADORES PODAMOS IMPLEMENTAR SOLUCIONES

13 de abril- Las inundaciones monzónicas sumergieron un tercio de las tierras de Pakistán el año pasado. El lago Tulare en California (EEUU) resurgió para retomarse miles de hectáreas agrícolas. Las inundaciones en Perú provocaron deslizamientos de tierra mortales. Inundaciones récord sumergieron a Petrópolis (Brasil), Sudáfrica, Serbia e Indonesia.

Personas y animales se ahogaron. Casas arrasadas. Destrucción masiva de cosechas y hambruna. Epidemias de enfermedades transmitidas por el agua. Migración forzada. Aumento del número de niñas novias en Pakistán, ya que las familias desesperadas casan a las jóvenes.

La otra cara de la moneda es la sequía. En China, el importante río Yangtsé cayó a niveles mínimos históricos. La represa hidroeléctrica de Sichuan descendió tanto que pusieron en peligro el suministro eléctrico. El calor abrasador en el sur de Asia derritió los glaciares, provocando las desastrosas inundaciones. El calor y la sequía sin precedentes allí y en Estados Unidos provocaron devastadores incendios forestales.

Todo ello debido al cambio climático global provocado por el capitalismo.

Los científicos han confirmado recientemente que “la frecuencia y la intensidad de las precipitaciones y las sequías están aumentando debido a la quema de combustibles fósiles y a otras actividades humanas que liberan gases de efecto invernadero.... El fuerte vínculo entre estos extremos climáticos y el aumento de las temperaturas medias globales significa que el calenta-

miento global continuado significará más sequías y tormentas de lluvia más frecuentes, más severas, más largas y grandes.”

Pero no se trata de actividad “humana”. Los humanos vivieron en la Tierra durante casi 200 millones de años antes de que la revolución industrial capitalista empezara a escupir carbono. Desde entonces, ha sido la actividad capitalista: lucha por las máximas ganancias. En 2022, cinco grandes empresas petroleras y de gas obtuvieron unos beneficios de casi 200,000 millones de dólares, pero no pudieron dedicar 16,000 millones a mitigar los daños causados por las inundaciones en Pakistán.

El problema no son sólo los que niegan el cambio climático. Son los grupos de reflexión, las comisiones, los políticos y los medios de comunicación capitalistas que declaran que “debemos” reducir drásticamente las emisiones de carbono, pero ocultan montañas de pruebas de que el capitalismo no puede hacerlo.

El candidato Biden prometió prohibir “nuevos permisos de petróleo y gas en tierras y aguas públicas”. Pero el presidente Biden acaba de abrir Willow (Alaska) a la perforación petrolífera que se espera que bombee casi 300 millones de toneladas métricas de carbono a la atmosfera terrestre. Dos semanas después, subastó concesiones de petróleo y gas en una franja del Golfo de México del tamaño de Italia.

¿Por qué? Porque las reservas energéticas basadas en el carbono son clave para el poder imperialista estadounidense en Europa y más allá. Para su esfuerzo (cada vez menos exitoso) para competir globalmente con el imperialismo chino y el capitalismo ruso hasta el punto de una guerra total. Para exprimir al máximo las ganancias de la mano de obra obrera.

Los capitalistas dicen que mitigar el daño que su sistema ha causado sería demasiado costoso e ineficiente. No sería “competitivo”, especialmente para las potencias industriales profundamente invertidas en tecnologías basadas en el carbono.

La naturaleza fundamental del capitalismo impide hacer lo que hay que hacer.

¿Esto te enfada lo suficiente (o te asusta lo suficiente) como para querer hacer algo más que compostar los residuos de la cocina y renunciar a las pajitas de plástico? ¿Más que suplicar a los gobernantes capitalistas que “por favor cambien”



Los Océanos Se Están “Alzando” Y Nosotros También

y luego votar por ellos como “mal menor” aunque no lo hagan?

No podemos retroceder el reloj a una época anterior al que las clases dominantes decidieran dominar la naturaleza y justificarlo con cantos religiosos. Ni siquiera volver a hace 150 años, cuando la clase trabajadora intentó por primera vez derrocar al capitalismo antes de que nos llevara a este punto.

Pero podemos mirar hacia el mundo que nosotros, las masas obreras, podemos crear después de que finalmente ganemos una revolución para derrocar al capitalismo. Un mundo comunista acabará con la esclavitud asalariada que produce ganancias a un costo terrible para nosotros individualmente, para nuestra clase y para el medio ambiente. En su lugar, organizaremos la producción para satisfacer nuestras necesidades a corto y largo plazo.

Deshacernos de los grilletes del sistema monetario nos permitirá desplegar tecnologías que ahora son ideales inalcanzables. Reorganizar la sociedad para que no perdamos tiempo y energía (de carbono y nuestra) produciendo y transportando cosas que no necesitamos o luchando en guerras por ellas.

Liberar la creatividad de las masas, cuyas ideas e iniciativa están ahora suprimidas y desaprovechadas. Movilizar nuestro trabajo colectivo para reimaginar, reparar, restaurar y reconstruir. Y nuestra inteligencia colectiva para tomar todas las decisiones que afectan a nuestras vidas y al Planeta Tierra.

Lo “más” que podemos hacer es movilizarnos a nosotros mismos, a nuestros amigos y, eventualmente, a las masas para luchar y construir un mundo comunista.

Unírnos y construir, hoy, el Partido Comunista Obrero Internacional.



Crisis Climática: El Mundo Necesita El Comunismo

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

Elecciones en la India: Rechacemos todos los partidos capitalistas, únamos al PCOI

“Vienen cada cinco años con pequeñas migajas y se van todos los días con camiones cargados de riquezas”, dijo una camarada del PCOI. Este es un dicho popular en el idioma local. Ella se refería a la intensa campaña para las elecciones estatales de mayo en Karnataka. Tanto el ultrarracista BJP como el opositor Partido del Congreso están colmando a los trabajadores de dinero en efectivo, teléfonos móviles, tabletas y planes de bienestar social.

Los camaradas del PCOI en Bengaluru celebraron una reunión grande sobre nuestros planes para ampliar nuestra campaña de reclutamiento comunista. Nuevos camaradas asistieron a la reunión porque las campañas electorales altisonantes están afectando a todo el mundo. El Partido del Congreso parece ofrecer una alternativa a la vil

campaña racista del BJP. Para mucha gente, el plan del Congreso de mayores subsidios de desempleo y viviendas para gente de bajos recursos es más atractivo que el del BJP, asociado a la corrupción, malas infraestructuras, contaminación atmosférica y, sobre todo, alto desempleo.

“Tengo un vecino cuyo hijo lleva seis años desempleado. Vive en una pequeña unidad con sus padres. El padre es el único asalariado de una familia de cinco miembros. El hijo está deprimido porque no encuentra trabajo. El mes pasado consiguió un trabajo para pegar carteles del BJP en nuestro barrio. Gana 100 rupias (1.25 dólares) al día.”

Otra amiga presente en la reunión repasó la difícil situación de los jóvenes desempleados. “Antes cuidaban de sus padres ancianos. Ahora son una carga”.

Ella conoce a otro joven desempleado licenciado en informática. Tras años de desempleo,

consiguió un puesto de “voluntario” en la Célula de TI del BJP. Se trata de una unidad bien organizada que promueve la ideología fascista del BJP en las redes sociales. La Célula IT del BJP de Karnataka cuenta con un ejército de unos 125,000 voluntarios que ganan menos de 100 dólares al mes. Se dedican a trolling, a crear noticias falsas en los medios y a la vigilancia masiva.

Algunos de los asistentes a nuestra reunión han dirigido su atención al Partido del Congreso como solución. Dos compañeros se han ofrecido voluntarios para hacer campaña puerta a puerta para el Partido del Congreso. Llegan a conocer a muchos trabajadores que viven en barrios extremadamente pobres. Lo hacen porque creen que el Partido del Congreso es mejor que el BJP para llegar a los trabajadores. Pero no están del todo convencidos. Ven que el Partido del Congreso, una vez en el poder, no es diferente.

-Camarada en la India

SÓLO EL COMUNISMO ACABARÁ CON EL RACISMO

EEUU, 12 de abril- Un camarada de piel oscura del sur de Asia iba en bicicleta a su clase en una universidad cuando la policía lo paró. Le exigieron documentos que demostraran que se encontraba legalmente en Estados Unidos. Insatisfechos con lo que les mostró, pidieron refuerzos. Los estudiantes blancos empezaron a reunirse a su alrededor. Aunque no conocían al camarada, reconocían la xenofobia racista cuando la veían. Les gritaron a los policías que lo dejaran en paz. Tras unos momentos de tensión, los policías se retiraron ante la unidad multirracial.

En Estados Unidos y en todo el mundo se producen a diario incidentes racistas, a menudo mucho peores. El capitalismo es la fuente de estas horribles condiciones. Sólo acabarán cuando enterremos el capitalismo y los gobernantes capitalistas.

El capitalismo necesita el racismo para extraer superganancias y dividir a la clase obrera. La historia de los capitalistas de EEUU rebalsa de racismo, incluyendo genocidio, esclavitud y otras violencias.

El capitalismo ha creado las condiciones materiales para perpetuar las divisiones dentro de la clase obrera, así como para superexplotar a los trabajadores de color. Los patrones capitalistas, a través de los medios de comunicación y las escuelas, nos mienten para crear desconfianza y miedo entre nosotros por motivos de color, etnia, país de nacimiento, etc.

Debemos eliminar la base material del racismo con la revolución comunista. Esto no acabará inmediatamente con el racismo, pero nos permitirá librar la larga lucha contra los restos racistas del capitalismo.

La sociedad comunista abolirá el dinero, los salarios y el mercado laboral. Dejaremos de ser esclavos asalariados, obligados a competir por empleos para sobrevivir. La producción se orga-

nizará en torno a la solidaridad y la cooperación. Trabajaremos colectivamente para producir para satisfacer nuestras necesidades, no para producir ganancias. Desaparecerán la segregación, la escolarización racista, el sistema de justicia penal y la falta de acceso a la atención sanitaria.

El antirracismo basado en una comprensión comunista de la sociedad de clases requiere acciones y solidaridad multirraciales. Debemos organizarnos contra la disciplina racista en las escuelas, los asesinatos policiales de hombres de color y los impactos diarios de la inflación y los despidos.

Al hacerlo, debemos abordar las causas profundas del racismo que perjudican a la gente de color y dividen a la clase obrera. Debemos luchar contra la culpabilización y la búsqueda de chivos expiatorios que enseñan a los trabajadores blancos a temer a sus vecinos de color. Debemos luchar contra la segregación en nuestras comunidades y en el trabajo con un enfoque revolucionario. No podemos permitir que el capitalismo nos enajene y nos divida.

Para ver la posibilidad de acabar con el racismo con el comunismo, debemos ganar masas para el Partido Comunista Obrero Internacional. No podemos tener una revolución exitosa sin esto. Prepara a la clase obrera para la lucha por aplastar el racismo mientras luchamos por el comunismo. Necesitamos una base con experiencia en construir relaciones sociales comunistas y en luchar contra el capitalismo en todas sus formas, con todos sus terrores: racismo, sexismo, xenofobia, islamofobia, castas y más.

Luchando contra el Encarcelamiento Racista

Un movimiento antirracista de Oregón abordó el "confinamiento desproporcionado de jóvenes de color" (encarcelamiento racista) en el sistema de justicia juvenil. Los jóvenes de color, especialmente los varones negros, eran detenidos y encarcelados con una frecuencia dos o tres veces mayor que sus homólogos blancos.

Un camarada preguntó por los orígenes del racismo y por qué se encierra a tantos hombres negros en Estados Unidos. La conexión con las



ganancias quedó clara. Amigos observaron que el capitalismo era el causante de esta injusticia racista. Muchos estaban de acuerdo en que era necesaria alguna forma de revolución. Pero no entendían los errores de las revoluciones rusa y china y no estaban convencidos de la necesidad de un partido comunista internacional.

De este movimiento surgieron algunas reformas, pero la lucha por ganar participantes para el comunismo no se mantuvo. Ni siquiera las reformas se mantuvieron. Hoy en día hay aún más ataques violentos de la policía y detenciones enfocadas en la gente de color.

Revolución Comunista, no Reforma

Debemos desafiar y dismantlar colectivamente las condiciones racistas que son parte clave del capitalismo. Sólo el comunismo podrá hacerlo. Las acciones que no aborden el capitalismo como raíz del racismo nunca podrán acabar con él. Las acciones que no muestren la necesidad de una revolución comunista nunca serán sostenibles. Las reformas, por mucho que cuesten ganarlas, serán revertidas.

Necesitamos una solidaridad que surja de un enfoque comunista revolucionario del racismo. No sólo para derrotar al capitalismo, sino también por las relaciones sociales y la confianza que pueden crear las condiciones propicias para una sociedad antirracista y sin clases.

Debemos vivir nuestras vidas como el cambio que traerá el comunismo. Debemos entablar relaciones sociales comunistas basadas en amistad, lucha y solidaridad. Debemos hacer acto de presencia y participar en la lucha contra el capitalismo racista.

Estas relaciones reales, construidas en la lucha, se convierten en una base sólida para contrarrestar las mentiras racistas, las divisiones y los temores que nos han separado. Así sentamos las bases de nuestra sociedad comunista sin clases.



Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

ORGANIZANDO OBREROS INDUSTRIALES EN SUDÁFRICA

Hola camaradas,

Me llamo T. Soy miembro de LLE (Luchadores por la Libertad Económica). Pero hace poco un amigo me invitó a una reunión del PCOI. He estado involucrado en política casi toda mi juventud, primero con la liga juvenil del CNA (Congreso Nacional Africano), y ahora con el LLE. Mis razones no han cambiado: debe haber un cambio radical en la sociedad.

Primero pensé que el CNA provocaría ese cambio. Cuando el cambio que esperaba resultó inútil en el CNA, me uní recientemente a LLE por creyendo que era una mejor alternativa. Sólo quería dejar esto claro.

El tema de la reunión del PCOI era cómo movilizar eficazmente el trabajo industrial. El objetivo de la reunión era principalmente responder a tres preguntas. Primero, ¿por qué es esto importante? En segundo lugar, ¿quién debe llevar a

cabo este trabajo? Por último, ¿cómo podemos hacer un análisis más profundo de nuestra movilización industrial para comprender mejor lo que funciona y lo que no funciona?

Esto era nuevo para mí. Nunca en mi vida había pensado en trabajar de esta manera. Incluso durante el ciclo electoral, ningún partido político se molesta en ir a donde trabajan los obreros. Así que esto me llamó la atención porque nuestro trabajo en LLE siempre se centraba en el trabajo comunitario y en mítines en salones comunitarios o estadios.

Lo que proponía el camarada del PCOI era nuevo para mí. Esta reunión me ayudó a cambiar mi punto de vista y ver la sociedad no en términos raciales, sino en términos de clases. Todo lo que haga o diga debe reflejar mi perspectiva comunista.

Mi única crítica es que me fui con la impresión

de que el enfoque principal eran los obreros industriales, y no otros trabajadores como, por ejemplo, los de la construcción y los pintores, que creo que son los trabajadores más explotados de Sudáfrica. Tal vez porque era mi primera reunión, estas cosas se aclararán con el tiempo, ya que tengo la intención de participar con los camaradas en la próxima reunión y movilización.

Permítanme concluir diciendo que estoy de acuerdo con la mayor parte de lo que el PCOI está prescribiendo, que el comunismo es la solución al capitalismo. Pero seré honesto y diré también que algunas de las soluciones son poco convencionales, como la necesidad de deshacerse del dinero. No estoy convencido en ese punto. Pero, en general, ha sido una buena reunión, que me ha abierto los ojos. Espero con impaciencia la próxima.

-Amigo Entusiasmado

EL COMUNISMO EN LA INDIA: APRENDIENDO DE LA HISTORIA

INDIA-El 13 de abril de 1919 marcó el inicio de un movimiento comunista en el sur de Asia. Miles de obreros y jóvenes desempleados e inquietos se habían reunido en Amritsar (Punjab) cuando los precios de los alimentos se dispararon y la elevada inflación dejó a muchos en la indigencia y hambrientos. El general de brigada británico Dyer tenía ordenes de adoptar una "postura dura".

La guerra imperialista en Europa había terminado. Más de 400,000 soldados punjabíes, reclutados por el ejército británico para defender el imperialismo británico, estaban regresando. Se habían alistado en el ejército porque los pueblos no podían mantener pequeñas explotaciones agrícolas. Ahora se sumaban al ya elevado desempleo.

Muchos desempleados se vieron obligados a buscar trabajo en el este y el sur de África, la costa oeste de California, Canadá y América Latina. Algunos indios expatriados vieron la necesidad de derrocar el dominio británico. Se enfrentaban a la segregación racista en California. Canadá había aprobado leyes de "exclusión" que prohibían la entrada a personas procedentes de la India.

El Movimiento Ghadar ("Revuelta") había comenzado en San Francisco y Oregón en 1914, tras el estallido de la Guerra Mundial. Sus líderes incitaron al ejército indio a rebelarse contra el dominio colonial y contrabandearon armas a la India. Llevaron a cabo 42 motines sin éxito, pero Punjab se convirtió en un hervidero revolucionario. Los círculos comunistas y socialistas buscaban alternativas al dominio británico.

El general Dyer, conocido por su brutalidad, llegó a Amritsar el 13 de abril de 1919. Entre 15,000 y 20,000 personas se habían reunido en un

enorme patio, Jallianwala, rodeado de estrechas callejuelas y una sola puerta. Protestaban por el comienzo de la temporada de cosecha de primavera, ya que la mayor parte del grano se transportaba a Inglaterra.

El general Dyer ordenó a 40 de sus tropas disparar contra la multitud. La masacre duró 10 minutos, hasta que no quedaron balas. Con todas las salidas vigiladas, murieron 1000 o más. Cientos cayeron al pozo para escapar de las balas.

Tras Jallianwala se produjo un estallido revolucionario sin precedentes. El Congreso Nacional Indio (dirigido por Gandhi) ofreció reforma, religión y pacifismo. Las masas querían un cambio completo, nada de religión sino lucha armada. "Ni pundits, ni mulás", gritaban las masas. Las obras de Marx, especialmente El Manifiesto Comunista, empezaron a circular ampliamente.

Un revolucionario, el jornalero sin tierra Udham Singh, luchó por encontrar trabajo después de la guerra. Cuando tenía siete años, su padre se desplomó y murió de hambre. Singh pasó su juventud en un orfanato y se radicalizó. Se alistó en el ejército británico en Basora, Irak. Recibió formación en el uso de municiones y mantenimiento, considerado el trabajo de menor categoría. Se unió al movimiento Ghadar y, finalmente, a la Asociación de Trabajadores Indios. Ayudado por compañeros revolucionarios en Londres, asesinó al comandante que se reportaba al brigadier Dyer

Los asesinatos no son revoluciones, pero Udham Singh es un nombre muy conocido en el Punjab. Inspirados por la revolución bolchevique, los jóvenes revolucionarios indios maduraron sus ideas. En la década de 1920 se produjeron grandes

rebeliones de obreros, soldados y campesinos contra el dominio británico. Seis revolucionarios fundaron el Partido Comunista de la India en 1925. La Universidad Comunista de los Trabajadores de Oriente (KUTV), creada en Moscú en 1921, formó a jóvenes revolucionarios en materialismo dialéctico, historia y comunismo. Muchos estudiantes de la KUTV, incluidos los fundadores del PCI, ayudaron a difundir el comunismo por todo el mundo.

Lecciones Para Hoy

Los comunistas del siglo XX lucharon por el socialismo, pensando que era un camino hacia el comunismo. Pero, como explicamos en *Movilizar a las Masas para el Comunismo*, el socialismo condujo inevitablemente a la esclavitud asalariada capitalista en Rusia, China y otros lugares.

Aun así, los revolucionarios del pasado nos dan pautas para nuestro futuro. Su sacrificio ejemplar, su resistencia y su confianza en las masas nos obligan a ver que sólo el comunismo puede acabar con la brutalidad interminable del sistema capitalista. Una sociedad comunista sin dinero es la respuesta a las ganancias y al asesinato capitalistas.

También aprendemos que un partido pequeño, con la perspectiva correcta, puede movilizar a las masas para el comunismo. El creciente desempleo de hoy coloca a millones de jóvenes en todo el mundo en los ejércitos de los patrones. Nos da la oportunidad de utilizar sus armas para destruir a nuestro enemigo de clase.

Este es el mensaje que traemos el Primero de Mayo: ¡Organizar, reclutar, leer y escribir para *Bandera Roja!*

Por favor enviar sus cartas, sugerencias al icwpredflag@nym.hush.com

INDIA: ORGANIZANDO PARA EL COMUNISMO EN EL EJÉRCITO

La intensificación de los conflictos militares actuales me hace pensar en la revolución comunista como única solución para la clase obrera internacional. Soy un exsoldado del ejército indio. Trabajo en la industria automotriz en Chennai.

Parece imposible pensar siquiera en organizar para el comunismo en el ejército. Hay un nacionalismo intenso. Cada día los gobernantes propagan una retórica antipaquistaní y antichina. Los musulmanes son asesinados por cualquier pretexto.

Yo era muy joven y políticamente inconsciente cuando me alisté. Casi todo el mundo era como yo. Nos alistamos porque en las aldeas no había trabajo. Mi padre perdió su pedazo de tierra.

Los militares nos dijeron que defenderían a India contra Pakistán y China. Había canciones patrióticas, música y consignas. Yo sólo sabía que muy pronto nos enfrentaríamos a un enemigo.

Todos fuimos reclutados en Tamil Nadu, en el sur de la India. El único idioma que hablo es el tamil. Nos enviaron al estado septentrional de Chhattisgarh. Hablan idiomas diferentes. No entendíamos nada. Nuestros oficiales nos dijeron que estábamos allí para combatir a los militantes que atacaban estaciones policiales y volaban centrales eléctricas.

Vi a la gente que se había alzado en armas era un ejército harapiento. Me asombró ver mujeres combatientes, algo inaudito en el ejército indio. Pasé allí seis meses, esculcando los aldeanos y volando las casas de gente que no conocía. Cuando había noticias de combatientes enemigos muertos, nuestros superiores nos recompensaban.

Al ver que mataban o herían gravemente a compañeros, empecé a cuestionarme por quién luchábamos. Vi que los supuestos combatientes eran personas como yo. Vivían en la pobreza. También descubrí que pertenecían a un pueblo

tribal llamado adivasis. Vivían en la selva porque les habían quitados sus tierras para explotar minas y minerales que pertenecían a personas que no ponían pie en la selva. Se suponía que debíamos defender a los ricos y luchar contra los pobres.

Destruyendo las Mentiras Divisorias del Ejército Indio

No fui el único que se hizo preguntas. Descubrí que el ejército indio se basa en el sistema de castas, el racismo y las diferencias lingüísticas. Nos enviaron al norte porque no hablábamos el mismo idioma y teníamos una casta diferente.

Otras unidades del ejército fueron enviadas a las zonas fronterizas del norte del Himalaya porque no hablábamos el idioma y teníamos un aspecto diferente. Se recluta a la población local, los gurkhas, y se les envía a reprimir huelgas industriales en zonas donde no hablan el idioma. Cuando la gente habla un idioma diferente, tiene un aspecto diferente, es más fácil luchar contra ellos. Pero estas mentiras explotan cuando los soldados descubren que luchan para defender a los ricos capitalistas.

Los camaradas destacados en el Himalaya descubrieron que era como un planeta diferente. Estaban acampados a 6,000 metros de altitud. Enfrentaban a un frío intenso de -20°C (-4°F), nieve, hielo y avalanchas. Casi el 30% de ellos murieron debido al clima extremo. Mas murieron cuando los enviaron a elevaciones más bajas debido a cambios bruscos en la presión sanguínea. Les dijeron que lucharían contra el ejército chino, pero no vieron ni un solo soldado chino.

Necesitamos Hacer Cambios en el PCOI para Enfrentarnos al Enemigo Capitalista

Los capitalistas sólo sacrificarán a más de nosotros en su afán de ganancias. Pueden parecer invencibles pero la guerra y el combate lo cambian

todo. Los más patriotas lo cuestionan todo. Esa es nuestra oportunidad. Podemos hacerlo ahora. No tenemos que esperar a la guerra o donde ya haya guerras.

Los capitalistas se están preparando para más guerras porque la competencia capitalista conduce a guerras mundiales. También están exponiendo su extrema debilidad e inestabilidad. Confían en que los trabajadores y los soldados les salven. Nuestro trabajo es hacer lo contrario.

Yo puedo contribuir a la formación de un colectivo militar del PCOI. Pensaremos en cómo implementar nuestras ideas para reclutar soldados rojos al servicio de la clase obrera internacional.

-Camarada en la India



En febrero de 1946, un grupo de marineros hindúes y musulmanes (marineros alistados) decidieron declararse en huelga por falta de alimentos. Por primera vez hubo una unidad de los marineros hindúes y musulmanes. Se extendió de un barco a otro. Los británicos reprimieron sin piedad el motín. Pero hubo un apoyo abrumador de las masas en Bombay (ahora Mumbai). Los trabajadores recogieron alimentos y prestaron primeros auxilios a los heridos. El motín se extendió rápidamente desde Karachi, Irán y hasta Indonesia. El Partido del Congreso y la Liga Musulmana condenaron el motín. Solo el Partido Comunista de la India lo apoyó.